

SÍNTESIS DEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 5 de Mayo de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

GRUPO ACIR

Al último corte de la Secretaría de salud se registraron 258 casos sospechosos de influenza, de los cuales 188 ya han sido descartados señaló la subdirectora de Epidemiología, **Martina Pérez Rendón**, quien dijo que hay 34 positivos de influenza tipo A.

Hasta con sonido móvil, la Secretaría de salud solicita a la población no salir de sus casas, a menos que sea necesario, ante la alerta sanitaria que se mantiene desde la semana pasada. Aún no determinan las autoridades si las actividades se reanudarán el 6 de mayo de manera general.

Fue suspendida la concentración de la Alianza sindical en Plaza de armas, la cual había anunciado, sustituiría a la del 1 de mayo. En ella se esperaba la participación de menos de 100 personas.

El dirigente del sector salud, **José Humberto Espinosa** exigió a los representantes de la Alianza sindical una explicación de por qué se canceló el evento y no fueron notificados de la decisión.

Urgente que se entregue material y equipo a los trabajadores de la salud, para cumplir con sus actividades, reiteró el secretario general del sindicato, **José Humberto Espinosa**, quien refirió que el hospital de especialidades se encuentra sobresaturado.

El Químico de la Secretaría de salud **Raymundo Placencia Téllez** señala que los laboratorios del Estado están saturados, no cuentan con el personal, ni el espacio suficiente para cubrir su función en estos días de alerta sanitaria.

El Seguro social reiteró que brindará atención médica a todas las personas con síntomas de influenza humana, sean o no derechohabientes. Ofrece el 01 800 123 1010 para información.

Durante la semana disminuyó en un 15% la afluencia de visitantes a la entidad, señaló el Presidente de la Asociación queretana de hoteleros, **Alberto Barroso**. Aseguró que algunos hoteles ya cuentan con un médico para atender la alerta sanitaria.

El Centro histórico ha presentado un decremento de visitantes y paseantes del 50% debido a la contingencia sanitaria, aseguró el comandante encargado de la seguridad de dicha zona, **Emerik Martínez**.

A una semana de que se decretó la alerta sanitaria en la entidad, la ciudadanía coincide en que la alerta ha incidido en su economía y en general en la forma en que han cambiado su vida.

La alerta sanitaria por la influenza humana ha generado pánico y psicosis. Incluso hay quienes tienen temor de salir a la calle, lo que genera un desequilibrio emocional, señaló el colegio de profesionales de psicología en Querétaro.

Decrece el número de automovilistas que usan la autopista 57 para llegar al Distrito Federal durante este paro de actividades de acuerdo a la PFP, de 20 vehículos que transitan por la carretera, ha descendido a 4 por minuto.

A pesar de que este jueves la Procuraduría General de Justicia presentó al operador del trailer al que presuntamente intentaron asaltar dos elementos de la PIM y quien negó el hecho, la PFP reitera que continuará con las investigaciones.

Querétaro estima registrar una reducción en los ingresos en 2009, por 200 mdp, los cuales se reciben por concepto de impuestos federales y estatales, señala el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**.

Dice la subsecretaría de desarrollo político en la entidad, que se buscará negociar con los habitantes de Cadereyta, para continuar con el trazo original del Acueducto 2.

Antes de la temporada de lluvias, tres drenes comenzarán a operar en el municipio capitalino. Uno de ellos, el de Las Américas 2, ya está concluido, además de que las autoridades municipales afirma que ya inició la limpieza de los que operan tiempo atrás.

A través de las unidades Acércate, Recaudamóvil y la oficina externa de trámites y servicios, se han realizado cerca de 10 mil trámites en por lo menos 3 meses, donde la administración municipal ha recaudado 6.8 mdp.

Cada año las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui, Epigmenio González y Félix Osores Sotomayor se incrementa en 5% la recaudación de residuos sólidos, informó la Secretaría de servicios públicos.

A un 50% se han visto reducidos los servicios que presta la Cruz roja mexicana, señala **Manuel Piña Moreno**, jefe de socorristas.

De 230 caminos rurales que ha realizado la Secretaría de Comunicaciones y transportes, zona centro, 15 fueron edificados por mujeres, principalmente de la región serrana, que recibieron un salario de 52 pesos al día, indica el delegado **Juan Antonio Ruiz Menier**.

250 mujeres indígenas de Amealco y Tolimán recibirán recursos económicos para que realicen proyectos de producción de traspatio, invernaderos, panaderías y molinos, destaca la delegación de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los pueblos indígenas.

La Comisión Nacional para el Desarrollo de los pueblos indígenas invertirá un millón de pesos para apoyar a productores de mármol y proyectos ecoturísticos entre otros, da a conocer su delegado **Aurelio Cigala Paéz**.

En el municipio de Amealco se ha registrado un incremento en el número de suicidios entre la población, hecho preocupante si se toma en cuenta que este fenómeno es más característico de las zonas urbanas, dice **Jorge Lara Ovando**, director de la facultad de psicología.

La planta de tratamiento de aguas residuales del rastro municipal de Corregidora, podría ser entregada al término del proceso electoral. Las autoridades reconocen que sí aplicarán la multa a la empresa que incumplió en su contrato.

El Instituto de la mujer en el municipio de Corregidora suspendió actividades debido a la alerta sanitaria. Se cancelaron poco más de 250 actos que se realizarían en los próximos días.

RADIO FÓRMULA

A medio día del pasado viernes, la unidad del programa *Caravana por la salud* que se instaló en el jardín Zenea, ya habían sido atendidas más de 300 personas para ofrecerles consulta, información y orientación sobre el virus de la influenza humana, según informó el Doctor encargado, **Martín Suárez**.

En conferencia de prensa ayer en Gobierno del Estado, **Martina Pérez Reendón** confirmó que hay 258 casos estudiados 188 negativos y 34 identificados como casos de influenza tipo A.

Los dos casos de influenza detectados en Querétaro corresponde a dos mujeres de 21 y 24 años que ya se encuentran recuperándose en sus casas, informó la directora de epidemiología de la Secretaría de salud, **Martina Pérez Rendón**.

Habrá multas a los restaurantes, cines, teatros y antros que no cumplan con el cierre establecido a partir de la emergencia sanitaria del 1 al 5 de mayo, anunció el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien aseguró que hay acercamientos con empresarios, los cuales han estado de acuerdo.

El turismo en Querétaro bajará hasta en un 50% debido a la emergencia causada por el virus de influenza, auguró el diputado **Miguel Martínez Peñaloza**, Presidente de la comisión de desarrollo económico y turismo de la LV Legislatura.

El precandidato del PAN a la alcaldía de Tolimán, **Gustavo García Cruz**, impugnará ante el TRIFE, que la comisión estatal de elecciones haya dado como ganador de la contienda a **Gumercindo Reséndiz Morales**, pues dijo, no tiene constancia de residencia en aquel municipio, por lo que aseguró que sería viable que hubiera designación como en otros municipios del Estado.

La tasa de desempleo en el Estado ha aumentado en un punto porcentual en lo que va de este año, aceptó el director del servicio estatal de empleo, **Alejandro Sánchez Salinas**, luego de detallar que actualmente hay más de 16 mil empleados en la zona metropolitana de Querétaro.

Llegaron parte de los materiales electorales que serán utilizados para el proceso electoral federal del 5 de julio en Querétaro, como mamparas, urnas y hojas de operación de cómputo entre otros y se espera que para finales del mes de mayo lleguen los documentos que por su importancia deberán ser resguardados por el ejército, aseguró el vocal ejecutivo del Instituto Federal Electoral, **Jesús Lule Ortega**.

Aún cuando no habrá cierre para el comercio establecido en la venta de alimentos, quedará prohibida la venta de antojitos en la vía pública y hasta el 6 de mayo, por lo que ya hay comunicación con las federaciones de comerciantes, aseguró **Jorge Luis Alarcón Neve**, secretario de gobierno municipal de Querétaro, quien aseguró que al menos 90 inspectores trabajarán en los tianguis que se instalan estos días.

Existe el personal necesario de salud para atender la emergencia por el brote de influenza en el país, sin embargo en Querétaro se carece de los materiales y medicamentos necesarios para dar el servicio que se requiere, manifestó **Jorge Humberto Espinosa**, Secretario general del sindicato de salud, sección XXXII.

MULTIMUNDO

El gobierno del estado se adhiere a las medidas adoptadas por el presidente de la República. Se suspenden las actividades no esenciales en el sector público del 1 al 5 de mayo, a excepción de las áreas de seguridad, salud y atención a grupos vulnerables.

Aumenta a 5 el número de casos positivos de influenza tipo A en el estado que están en análisis de laboratorio para determinar si se trata o no del tipo H1N1 y hay 76 casos probables en proceso de estudio, reporta la subdirectora de epidemiología **Martina Pérez Rendón**.

Se pospone la entrega del pliego petitorio de la alianza sindical del estado de Querétaro a las autoridades, estaba contemplado entregar el viernes a las 8 de la mañana en plaza de armas, como único acto conmemorativo del día del trabajo.

Derivado del riesgo sanitario deben cerrar cines, casinos, teatros y restaurantes y en general todos los establecimientos que no ofrecen servicios esenciales para la población, recomiendan las autoridades estatales en materia de salud.

El secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi** hizo un llamado a empresarios e industriales para detener el proceso productivo en el estado, a excepción de áreas indispensables.

Reporta el titular de la secretaría de desarrollo sustentable una baja en la afluencia de pasajeros del Aeropuerto Internacional de Querétaro. La contingencia sanitaria ocasionó también la cancelación de vuelos a Monterrey.

Disminuyen viajes a la capital de la República, en la Terminal de Autobuses de Querétaro por lo menos en un 50%. Los escasos pasajeros dicen viajar por tratarse de casos necesarios o negocios.

Piden los choferes y pasajeros del transporte público que las empresas hagan obligatorio el uso de tapabocas y guantes para evitar la propagación de la influenza en Querétaro.

Han caído ventas en carnicerías un 80%.

En virtud de las medidas preventivas y derivado de la contingencia sanitaria se ha suspendido la capacitación a ciudadanos insaculados para integrar las mesas directivas de casillas. La actividad se va a reanudar hasta que se cuente con cubre bocas y gel antibacterial.

Más de 400 fachadas han recibido mantenimiento en el centro histórico de la ciudad, da a conocer el IMPLAN.

Inician paros de 9 semanas dos empresas de la industria automotriz.

NOTICENTRO

Hizo un llamado de atención a la población, el Secretario de salud **Rafael Ascencio**, para que tomen precauciones ante la contingencia sanitaria ante la influenza H1N1, tras anunciar que cerrarían en Querétaro, centros de entretenimiento y religiosos.

El sector industrial también se sumó al paro de actividades como parte de la contingencia sanitaria de influenza humana. El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, informó que aproximadamente 55 mil trabajadores no laborarán hasta el 5 de mayo.

Falta personal y equipamiento en el sector salud, para atender la llamada contingencia sanitaria por la influenza humana, denunció el secretario general del sindicato de salud, José Humberto Espinosa, quien comenta que los trabajadores del sector trabajan enojados por la falta de respuestas e la autoridad.

Incrementa en un 30% la atención a pacientes con posibilidades de influenza humana en la Cruz roja, informó el presidente del consejo directivo, **Juan Manuel Fraga**.

Cierran cines, teatros y bares, además de suspender la venta de alimentos en la vía pública como medida de prevención ante la contingencia sanitaria, informó el Secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**.

En un 55% se estima la ocupación hotelera para este fin de semana, afirmó el Presidente de la Asociación queretana de hoteleros, **Alberto Barroso**. En tanto, dijo que las cancelaciones han sido de un 15% ante la contingencia sanitaria por la influenza humana.

Sugiere el Secretario de gobierno del municipio, **Jorge Luis Alarcón Neve**, a los ciudadanos, abstenerse de acudir con sexoservidor@s.

No se justifica la discriminación por influenza humana. El Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del congreso, **Martín Mendoza Villa**, explicó que no se puede hacer menos a una persona o una familia, por la alerta nacional para prevenir el contagio de esta pandemia.

Pese a que se vive una contingencia sanitaria por la influenza, los tiempos de campaña no pueden ser modificados, afirmó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**.

Suspende el Instituto Electoral de Querétaro la capacitación y visita a ciudadanos insaculados que conformarán las mesas directivas de casilla, informó su presidenta, **Cecilia Pérez Cepeda**.

Los partidos tienen que ser parte de la solución contra la influenza humana. Diputados locales explicaron que los partidos políticos se deberían abstener de realizar mítines y reuniones y participar dentro de las medidas preventivas, para evitar la influenza humana.

El Instituto Electoral de Querétaro perdona a **Manuel González Valle** y a **Pepe Calzada Rovirosa**, por presuntos actos adelantados de campaña.

Las garantías de los trabajadores han sufrido un retroceso. El diputado de Nueva Alianza, **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, integrante de la comisión de trabajo del congreso, explicó que este 1 de mayo no hay mucho que celebrar pues fenómenos como el out sourcing y los empleos temporales se han incrementado en el Estado de Querétaro.

Cancelan sindicatos la ceremonia conmemorativa del día del trabajo por la contingencia de la influenza, donde entregarían denuncias laborales al poder ejecutivo del Estado.

Han bajado 60% las remesas. El Presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante, **José González** explicó que los paisanos han dejado de mandar dinero a sus familiares en Querétaro. Además, los pocos que viajaban a México por el puente, cancelaron sus viajes.

Es insuficiente el número de policías en San Joaquín para atender a la población, señaló el Alcalde, **Timoteo Martínez Pérez**.

RADIO UAQ

Las dos jóvenes queretanas que fueron detectadas con influenza H1N1, permanecen en observación médica en sus hogares; sin embargo la directora de epidemiología de la Secretaría de salud, **Martina Pérez Rendón** negó que alguno de sus familiares hayan contraído la enfermedad.

Este sábado 2 de mayo tomó protesta como candidato a gobernador de Querétaro por el PRI y Nueva Alianza, **José Calzada Rovirosa**, en el auditorio del Comité Directivo Estatal del PRI y con la presencia del dirigente estatal de Nueva Alianza, **Alejandro Cayetano**. Calzada hizo el juramento de ley ante la comisión política permanente del tricolor.

El Presidente de la mesa directiva de la legislatura local, Ricardo Martínez Rojas, confirmó que a partir de este viernes surtió efecto la licencia indefinida que solicitaron sus compañeros **Miguel Martínez Peñaloza**, quien contenderá por una diputación federal, **Adriana Fuentes Cortes** del PAN, **Magdaleno Muñoz** del PRI también pidieron licencia para ir por una curul federal.

A pesar de que la constitución política de México garantiza el derecho de las mujeres queretanas a decidir sobre su cuerpo, los legisladores locales rechazaron una propuesta de la Legisladora del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, para que las mujeres puedan interrumpir en Querétaro un embarazo producto de una violación.

A tres años de los crímenes de Estado cometidos en Salvador Atenco, el colectivo Garrapatos realizó este sábado por la tarde un acto político-cultural, en las instalaciones del Centro cultural Maxei, donde se proyectó un documental y llevaron a cabo un foro denominado “Presos políticos”.